



Mediante Ordenanza sancionada en esta última Sesión del HCD se estableció recordar todos los 25 de febrero de cada año el natalicio del General José de San Martín, estando la organización a cargo de la Dirección de Cultura municipal. Fueron tratados nueve puntos en esta Sesión la número 24

La aprobación del primer punto establece por Ordenanza recordar el natalicio del General Don José de San Martín todo los 25 de febrero a partir del próximo año, el Proyecto fue presentado por el Concejal Juan Manuel Ortiz (FPV)

"Queremos convertir a Apóstoles en la Ciudad Sanmartiniana de Misiones.

El Concejal Juan Manuel Ortiz presentó un Proyecto de Ordenanza para Incorporar al Cronograma Oficial de Actos y Festividades de la Ciudad de Apóstoles. El NATALICIO DEL GENERAL JOSÉ DE SAN MARTÍN todos los 25 de Febrero de cada año...y realizar dicho recordatorio en la Plazoleta a San Martín que está ubicada en la Av. Juana de Ibarborou

"la Ciudad de Apóstoles cuenta con el mayor y más importante monumento al libertador de Misiones...que sus calles que la rodean se llaman JUAN DE SAN MARTIN..GREGORIA MATORRAS...YAPEYU y BULONGE SUR-MER..tiene el retoño de Pino Histórico de San Lorenzo...hijos de Apóstoles fueron parte del Regimiento de Granaderos a Caballo...y tenemos plazas..barrios y avenidas en honor al Padre de la Patria...es por ello que somos una Ciudad con una Fuerte Impronta Sanmartiniana...señaló el edil Justicialista

Otros de los temas tratados y aprobados por unanimidad fue el presentado por el Presidente del Honorable Cuerpo Fabián Skuarek mediante el cual se solicita al ejecutivo se arbitren los medios necesarios para solucionar el problema de desagüe existente en la manzana número 1 del Barrio el Chaquito, el cual está afectando la salud y convivencia de los vecinos del lugar

Fabián Skuarek Pte. del HCD señaló: “Este Proyecto nace del pedido de los vecinos tras la recorrida por los barrios, en este caso requerimientos de vecinos del Barrio El Chaquito, quienes solicitan se solucionen los problemas desagües existentes en un sector de la manzana 1, en donde hay acumulación de aguas servidas provocando problemas a un grupo de vecinos, por lo cual pedimos al ejecutivo que arbitre los medios para solucionar el inconveniente lo antes posible”

Un total de nueve temas fueron tratados en esta Sesión, siendo ocho de los mismos aprobados por unanimidad, en tanto el proyecto presentado por el edil opositor Gastón Caballero, para la creación de un fondo especial para los Bomberos Voluntarios de nuestra localidad, Pasó a Comisión para un mejor estudio (A pedido del propio Concejal)

SESIÓN ORDINARIA N° 24

1.- PROYECTO DE ORDENANZA FR-FPV, ESTABLECIENDO DENTRO DEL CRONOGRAMA FESTIVO EL NATALICIO DE JOSÉ DE SAN MARTIN

APROBADO POR UNANIMIDAD

2.- PROYECTO DE COMUNICACIÓN FR-FPV, SOLICITANDO DESAGÜES SOBRE MANZANA 1 DEL BARRIO CHAQUITO

APROBADO POR UNANIMIDAD

3.- NOTA DEL DEM, SOLICITANDO SE AUTORICE LA DISPOSICIÓN Y VENTA DE RESIDUOS INORGÁNICOS DE LA PLANTA DE RECICLAJE

APROBADO POR UNANIMIDAD

4.- NOTA DEL DEM REMITIENDO COPIA DE ACUERDO MACRO DE ADHESIÓN AL SISTEMA DE IDENTIFICACIÓN NACIONAL TRIBUTARIO Y SOCIAL

APROBADO POR UNANIMIDAD

5.- PROYECTO DE ORDENANZA FR-FPV, DISPONIENDO ENTREGA DE DISTINCIONES A LOS REPRESENTANTES DE LAS DIFERENTES COLECTIVIDADES

APROBADO POR UNANIMIDAD

6.- PROYECTO DE COMUNICACIÓN FR-FPV, COMUNICANDO LA NECESIDAD DE INSTALAR UN GUARDA RAIL

APROBADO POR UNANIMIDAD

7.- PROYECTO FR-FPV, DECLARANDO DE INTERÉS MUNICIPAL LA REALIZACIÓN DEL PRIMER ENCUENTRO DE TURISMO RURAL Y COMIDA DE CAMPO

APROBADO POR UNANIMIDAD

8. DICTAMEN 24/16 . PROYECTO EXIMICIÓN DEL ARTÍCULO 32 DE LA ORDENANZA 67/15

APROBADO POR UNANIMIDAD

9. PROYECTO DE COMUNICACIÓN UP, CREACIÓN DE FONDO SOLIDARIO PARA BOMBEROS VOLUNTARIOS

PASO A COMISIÓN

